

■ VOISENON

INAUGURATION. Un passage en hommage à l'ancien maire Jean Guillou

Le 4 septembre dernier était inauguré le passage Jean Guillou à Voisenon, en présence de son fils Franck, d'anciens élus du conseil municipal du village et des voisenonais.

Avec l'inauguration du passage Jean Guillou, Julien Aguin, le maire actuel de Voisenon, a souhaité rendre un hommage à l'ancien maire décédé en 2019 : « J'ai tenu à honorer sa mémoire et la mémoire des équipes municipales qui l'ont accompagné », indique-t-il.

Ancien journaliste de *La République de Seine-et-Marne*, Jean Guillou a exercé la fonction de maire de Voisenon durant 4 mandatures de 1971 à 1995.

Un maire qui a marqué les esprits

Arrivé dans les années 50 à Voisenon, Jean Guillou s'investit dans la vie du village, et en 1971 il en devient le maire. Il fait le choix de servir le territoire de Melun-Nord et appelle de ses vœux un village ouvert sur le monde plus juste, plus solidaire et participatif sur les sujets de société et de vie locale.

Parmi ses différents projets



Franck Guillou, le fils de Jean, était présent aux côtés de Julien Aguin pour l'inauguration ©DR

mis en œuvre, la réalisation du pont au-dessus de la rocade

melunaise, tenait à ses yeux une place importante. « Nous avons

installé sa plaque à la croisée des chemins de son œuvre, c'est-à-dire l'extension de la mairie, la création de l'école et le Mille-Club », rajoute Julien Aguin.

L'un des points qui a le plus marqué ses différentes mandatures concerne le pont entre Voisenon et Melun. « C'est à son initiative qu'il a été créé, il y a eu des morts au niveau de la Pénétrante. Jean Guillou ne voulait pas de morts sur la conscience, il a réussi à faire plier le Président du département de l'époque pour que ce pont soit édifié », témoigne le maire.

Julien Aguin, et son conseil municipal, ont le souhait de marcher dans les pas de leur illustre prédécesseur et ainsi recréer un cercle de réflexion des maires des 7 communes du plateau nord : « Il était très attaché à cette dynamique de plateau nord. Les anciens du village retrouvent un petit peu cette dynamique de Voisenon qui ne fonctionne pas en vase clos. On redevient acteur du plateau nord de l'agglomération melunaise et pas spectateur », conclut Julien Aguin.